



Pièces	7 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	6786796
Prix	6 800 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Cap d'antibes: située à quelques minutes à pied de la plage de la garoupe, charmante propriété en cours de rénovation d'environ 300 m² bénéficiant d'une jolie vue sur la mer. La maison bénéficie de volumes généreux avec une belle hauteur sous plafond. Cette villa est composée d'un grand salon ouvrant sur une large terrasse avec vue mer, salle à manger avec véranda, buanderie et cuisine fermée, 5 chambres, salles de bains, une grande salle de sport avec entrée indépendante pouvant être transformée en deux chambres avec salle de bains. Le jardin plat paysager de 3 700 m² qui entoure la maison ...

Cap d'antibes: located a few minutes walk from la garoupe beach, charming property in the process of being renovated of around 300 sqm enjoying a lovely view of the sea. The house benefits from generous volumes with a high ceiling ceiling. This villa is composed of a large living room opening onto a large terrace with sea view, dining room with veranda, laundry room and closed kitchen, 5 bedrooms, bathrooms, a large gym with independent entrance that can be transformed into two bedrooms with bathrooms. The flat landscaped garden of 3,700 sqm that surrounds the house offers various fruit ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

